



## PETIT RETOUR SUR LA DERNIÈRE SORTIE DE LA SAISON

Après une nuit qui nous a permis de dormir une heure en plus (merci le changement d'horaire !) c'est en pleine forme et de bonne humeur qu'une petite trentaine de cyclistes se sont donnés rendez-vous pour la dernière sortie officielle du club.

A 8h45, après quelques mots prononcés par notre président, deux groupes se sont rapidement formés pour braver le nouveau circuit proposé jusqu'à Crèvecœur-le-Grand. Il fallait faire vite, nous savions que la pluie nous accompagnerait à un moment ou un autre.



C'est donc à une allure constante et somme toute rapide que nous avons pris la direction de Crèvecoeur en prenant plaisir à échanger avec les futurs adhérents et les copains de longue date.

Et puis la pluie s'est invitée à quelques kilomètres de notre objectif, comme on attend un ami que l'on n'a pas vu depuis longtemps. Qui plus est, avec un vent défavorable...

Heureusement, nous avons rapidement fait demi-tour et cette fois, le vent est devenu notre meilleur allié sous une pluie toujours battante.



Malheureusement, à la hauteur de Fontaine-Bonneleau, une chute est survenue. Chute qui nous rappelle combien notre discipline peut être dangereuse. L'ensemble du peloton a très bien réagi et porté aide et réconfort à Jean-Michel.H qui en a vu bien d'autre. Courageusement et d'une volonté sans faille, il a poursuivi la sortie. Cela ne l'a pas empêché de finir en tête de peloton et boire une bière bien méritée une fois arrivé au stade Colbert où nous attendait de quoi fêter dans la convivialité la fin d'une belle saison 2023.

Merci à vous tous pour votre participation et au plaisir de vous voir très prochainement et notamment à l'AG du club, le 25 novembre.